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Beitrag von „wikinger“ vom 9. Januar 2019, 11:29

Das Fußball spielen kann er ja nicht verlernt haben. Wurde übrigens von Hannes Wolf gefördert,
der gerade den HSV wieder in die 1. Liga führt. Danach hat Pavard auch unter Korkut konstant
gut gespielt. Er wird sich wieder fangen was nicht unbedingt gut für uns ist.
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